

Venue de professionnelles de l'entreprise RTE (La Chapelle sur Erdre)



Mardi 19 mars de 10h à 12h, une quarantaine d'élèves filles de 4ème ont pu échanger avec quatre femmes ingénieures chez RTE (réseau de transport électrique). L'objectif de cet échange est simplement de rendre plus accessible des formations et professions encore connotées masculines. Les élèves ont pu poser des questions sur les parcours variés des différentes intervenants. Ce temps sera réactivé lors de la sortie du jeudi 4 avril sur le site de l'entreprise.

Merci à RTE pour leur venue à notre collège.

Mmes JAURET-LIEGOIS Emilie : référente égalité Femme/Homme

CHABLAT Virginie : coordinatrice découverte des métiers cycle 4

M. Mary : Principal